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日前，娃哈哈启力NEST全国电子竞技大赛
新闻发布会在北京举行，有着“人皇”之称的李晓
峰现场助阵。作为国内电竞项目的领军人物，李
晓峰对大赛表达了“传递中国电竞正能量”的祝
福。在采访中，他甚至自揭伤疤回忆了4年前在
成都的伤心往事。

尽管并不作为队员参赛，但出席发布会
的李晓峰仍然是本次赛事人气最高的明星，
甚至有人把他称为“电竞李娜”。在李晓峰
的身上，能看到中国电子竞技运动这十年的
发展轨迹。

对于李晓峰而言，两夺世界电子竞技大赛
（WCG）冠军无疑是最让人自豪的事情，而且
每次参赛都印象深刻。特别是 2009 年成都
WCG 总决赛给他留下了深刻的印象。当年，
李晓峰被安排打揭幕战，结果意外失利。“现
场有三四万观众吧，一下都愣了。”李晓峰回
忆说。之后的 16 进 8 赛，李晓峰被淘汰，“一
个男粉丝抱着我大腿，就是不让我走，还哭
了，我都不知道怎么劝他。”从玩家人口来
说，现在国内玩网游的玩家，要远远多于打
网球的。李晓峰粗略估算，国内一款热门游

戏的在线人数有数百万，其玩家数量更是数
倍于此。但是其中真正可以称为职业选手
的，还只占极小的比例。

本届大赛由国家体育总局体育信息中心与
中国体育报业总社共同主办，北京华奥星空科技
发展有限公司和浙报传媒集团股份有限公司承
办，共设英雄联盟、DOTA2、星际争霸2、魔兽争
霸 3、FIFA足球 13五个项目，选手可通过网络报
名参赛。本次大赛报名时间从 6 月持续到 7 月
初，之后将进入审核流程，报名选手需进入赛事
官方网站（http://nest.sports.cn/）报名。 刘心

巴西目前正在举办联合会杯，但巴西民
众的示威抗议严重影响了比赛进行和参赛人
员的安全。鉴于巴西的环境安全，《巴西环球
报》日前发消息称，国际足联已制订应急计划，
将美国作为2014世界杯的备用举办地。

国际足联秘书长瓦尔克和巴西体育部
长里贝罗参加了在马拉卡纳体育场进行的
联席新闻发布会。里贝罗部长在发布会上
曾肯定地表示：“有媒体说FIFA会取消明年
的巴西世界杯，而把世界杯主办权给中国或
其他国家，这是完全没有根据的说法。从已
在 6个体育场进行的比赛来看，联合会杯非
常成功，赛事组织能力和软硬件能力都得到
了国际足联的认可。”里贝罗解释：“能举办
世界杯是巴西文明的标志，我们应该意识到
世界杯给巴西带来的重大机遇，我们在世界
杯的四分之三的花费都用于基建投资，有
62%用于改善城市交通。”

虽然两天前巴西方面还表示绝无可能
易地，但两天后的巴西媒体，就做出了易地
的推测报道。而美国的确具备举办世界杯
的硬件条件。国际足联在历史上只更改过
一次世界杯比赛举办地：1986年世界杯的举
办地由哥伦比亚换成了墨西哥，因为前者国
内经济萧条，不足以支撑举办世界杯；但是
这项决定是在开赛前3年做出的。

针对因联合会杯和世界杯引发的物价
攀升，巴西民众在昨日举行了20年来最大规
模的一次游行。在巴西20多个主要城市，有
100 万人拥上街头游行，抗议公共服务质量
和举办世界杯的巨额费用。有不少城市发
生了暴力冲突，部分示威者试图冲破警察
设置的路障，警方发射催泪瓦斯驱赶。在
里贝朗普雷图市，一名叫马科斯·德莱弗拉
特的 18 岁青年在示威过程中，被试图驱散
游行民众的车辆撞伤，送医院后不治死亡。
这也是联合会杯期间多次冲突中死亡的第
一人，另外还有60多人受伤。 刘大伟

0∶5惨败江苏

河南青年女足
全运会幸运出线
□郑州晚报首席记者 郭韬略

本报讯 全运会青年女足预选
赛复赛阶段的比赛昨天结束了第五
轮的争夺，在昨天下午的比赛中，河
南金鸿堂青年女足以 0∶5惨败在江
苏队脚下，不过由于在另外一场比赛
中北京队 2∶0 战胜了山东队，河南
队幸运地获得了小组第三，从而获得
了全运会决赛阶段的资格。

从实力上讲，河南队输给江苏也
算正常，但这么大比分输球确实令人
意外。面对自己上任以来的最惨一
次失利，门文峰并没有找托辞：“比赛
打得确实不好，第一个丢球是注意力
不集中导致，第二个则被对方 40 米
开外的一脚远射破门，两个意外的丢
球严重打击了队员的自信心，年轻队
员遭遇这样的打击就很容易崩盘。”

不过从大局上讲，此次比赛总算
是完成了获取决赛资格的任务，明天
她们还将和河北队进行一场比赛，争
夺第五名。庆幸之余，门文峰也表示
接下来会面临更大的困难：“距离全
运会开始还有两个月的时间，这期间
还有许多地方需要改进，而 7月份国
少、国青要从队中抽调走总共 7名队
员，这又会给训练带来很大影响。不
过既然如此，也没办法，只能在现有
条件下努力去做好备战工作，争取以
好的状态出现在全运会赛场。”

据新华社电 中国足协各级国字号队伍
总结和备战会昨日在秦皇岛举行，由于已经
与中国足协终止合作关系，卡马乔并未现
身，中方教练傅博代表他进行了国足总结，
称中国足球还有很长的路要走。

“6·15”惨败使得卡马乔无缘本次总结
会，但他将总结报告交予傅博。卡马乔的
报告中对国家队近三场热身赛进行了总
结，交代了备战、技术分析过程，点出与对
手的差距。

卡马乔的报告中说，中国队在对阵强队
时往往发挥不错，但对阵弱旅却屡屡出现懈

怠情绪。中泰之战前，教练团队已提醒球员
要端正比赛态度，但结果却是教练组失去对
球队的控制导致惨败。

卡马乔在报告中说：“通过近两年的工
作，中国队在战术理念上有所提升，体能状
况得到改善，取得一定进步。但中国足球目
前水平较低，球员能力不够，球员未能深刻
理解竞技的含义，不具备很强的竞争力，中
国足球还有很长的路要走。”

卡马乔也对中国足球未来发展给出建
议：“中国球员应理解竞争拼搏含义，拼搏是
攻击、是防守，是做出正确决定，是帮助队

友、是为队友奉献一切，是不管对手是谁，都
要为了拼搏时刻准备，是懂得忍受困境，是
懂得享受进步，是要和对手跑得一样多，甚
至更多。只有理解了这些，中国足球才能取
得更大的进步。”

于洪臣代表中国足协总结称：“惨败已
是事实，我们必须接受。现在最需要做的是
明确今后的工作怎么做，让未来工作更有针
对性、可操作性。只有这样，才能争取把坏
事变成好事，让中国足球有发展、有变化。”

国内局势动荡 引发国际足联担忧
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